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Díaz-Canel en tournée dans le centre de Cuba : Nous continuons à avancer, en vous faisant
confiance

La Havane, 30 juin (RHC) Ranchuelo est la cinquième municipalité de Cuba que le premier
secrétaire du Comité Central du Parti et président du pays Miguel Díaz-Canel Bermúdez a visité
jusqu'à présent cette semaine et la cinquième dans la province jusqu'à présent cette année, dans
le cadre du système de travail de la direction du Parti pour maintenir des échanges permanents
avec le peuple et inspecter en détail le travail qui se fait dans les centres économiques et sociaux.



Amener la science sur le terrain est une priorité pour les spécialistes et les travailleurs de l'Institut
de recherche sur la canne à sucre (INICA) de Villa Clara, un centre scientifique qui fêtera son 40e
anniversaire en septembre prochain.

L'institution dispose d'une masse critique de sept docteurs en sciences, dix maîtres en sciences,
dix masters en science, plusieurs spécialistes étudiant des masters et des universitaires effectuant
leurs stages dans des projets spécifiques développés par l'institution, qu'ils doivent suivre tout au
long de leur carrière jusqu'à l'obtention de leur thèse de fin d'études.

Le premier secrétaire du comité central du parti et président de la République a commencé sa
visite de l'INICA à Villaclare, où il a souligné qu'il s'agissait d'un lieu inspirant, même s'il a critiqué
le fait que l'énorme potentiel de science et d'innovation que l'on chérit ici, et que l'on accroît
systématiquement, n'est pas exploité de manière adéquate par le système de la canne à sucre.

Le docteur en sciences Irenaldo Delgado Mora, directeur de l'institution, a expliqué que l'objectif
traditionnel d'obtenir des variétés de canne à sucre résistantes aux parasites et aux maladies qui
affectent le plus la culture à Cuba, ainsi que la récupération de variétés de sucre telles que le
Jaranú grâce à des techniques biotechnologiques, ont également été diversifiés, pour le bien des
finances du centre, de la production de canne à sucre et de l'amélioration permanente de son
personnel scientifique.

L'INICA de Villa Clara est la seule institution de l'AZCUBA qui dispose actuellement d'une bio-usine
pour la promotion des semences de canne à sucre à l'aide de ces techniques, une force qui est
également utilisée pour obtenir des bananes, des fleurs, des plantes protéiques, des boutures
d'arbres comme le cèdre, entre autres espèces, en collaboration avec les centres de recherche du
territoire, y compris ceux de Biocubafarma.

Le processus de diversification permet non seulement de financer les activités de l'institut, mais
aussi d'apporter les résultats de la science et de la technologie aux producteurs, bien que les
résultats économiques positifs n'aient pas encore pu atteindre des niveaux plus favorables.

Le salaire moyen de ses plus de cent employés dépasse à peine quatre mille pesos, et celui des
chercheurs un peu plus de six mille, un revenu très faible pour un centre scientifique qui peut et
doit apporter beaucoup à la science et à l'innovation.

Les résultats de l'INICA de Villa Clara en matière de variétés de canne à sucre et autres
vitroplantes doivent être mieux exploités par AZCUBA et l'agriculture, a insisté Miguel Díaz-Canel
lors d'un échange avec des responsables de projets de recherche, dont certains ont été
récompensés par Prix Académique. "Tout ce qui a été réalisé ici est important, rien de ce qui a été
obtenu ici n'est jetable", a souligné le président.

L'usine de cigarettes Ramiro Lavandero Cruz, l'une des industries qui, depuis plus d'un siècle,
constitue le centre de l'activité économique de la ville, a été le deuxième point de la visite de Díaz-
Canel dans la municipalité, en compagnie de Humberto Camilo Hernández, responsable du
département de la politique des cadres du comité central, Osnay Miguel Colina Rodríguez, premier
secrétaire du comité provincial du parti à Villa Clara, Milaxy Yanet Sánchez Armas, gouverneure
du territoire, et des principales autorités de la municipalité.

Momentanément interrompue en raison de difficultés dans les zones de traitement final, l'usine n'a
pas arrêté la préparation de tabac haché, car la matière première n'a pas manqué depuis le début
de l'année.

Avec plus de 300 travailleurs, dont la plupart sont des femmes, la fabrique de cigarettes de
Ranchuelo a réalisé des bénéfices soutenus, au point de verser une moyenne de 10 072 pesos par
mois et par travailleur, une incitation qui, outre le sentiment d'appartenance de ses travailleurs, leur
a permis de maintenir un niveau élevé de stabilité de l'emploi.

Populares, Criollos et Titanes sont les marques de cigarettes qui sortent de cette usine
emblématique, dont le "label d'origine", Ranchuelo, a toujours été bien perçu par les fumeurs de



cigarettes noirs ordinaires.

Les vieilles machines de l'industrie fonctionnent toujours grâce aux contributions des membres de
l'ANIR, dont les innovations permettent à ses 20 machines à rouler de fonctionner en permanence,
avec 18 machines en état de marche et deux en réserve.

Le président a visité chaque partie d'une usine de tabac cubaine classique, dont la chaîne de
production commence au troisième étage, où la feuille est préparée pour le tabacc haché, et se
termine au rez-de-chaussée, avec les machines à emballer. Dans plusieurs sections, il a salué les
travailleurs et s'est entretenu avec eux, qu'il a exhortés à continuer à travailler pour leur bien, celui
de la municipalité, de la province et du pays.

La circonscription n° 16 du conseil populaire de Ranchuelo-Jagua, une communauté en pleine
transformation, a également été visitée par le chef de l'État. À la Casa de Abuelos, où 25
personnes âgées du quartier sont accueillies du matin jusqu'à la fin de l'après-midi, il a pris
connaissance du travail réalisé dans un quartier où vivent plus de 200 personnes âgées.

Il s'agissait d'un quartier avec des difficultés sociales et infrastructurelles ; la relance a permis de
redonner vitalité et esthétique aux deux entrepôts, au cabinet médical, au centre de santé mentale
de la municipalité, entre autres actions matérielles, mais le plus important a été de rehausser
l'auto-estime de ses habitants et de les incorporer activement dans le travail social.

Les actions ont été étendues à l'intégration de plus de trente jeunes déconnectés des études ou du
travail, à la prise en charge d'une vingtaine de familles vulnérables, à qui des ressources telles que
des draps, des serviettes et des articles ménagers ont été données, et à cinq mères célibataires
avec trois enfants ou plus. Mais le plus important, selon Daylin Elizabeth Machado García,
déléguée du district, c'est que la communauté s'est jointe à tout ce qui est fait ici pour le bien
collectif.

La journée de travail matinale du président, qui s'est tenue ce dimanche à Villa Clara, s'est
achevée par un échange critique avec les cadres du parti, les responsables administratifs et
d'autres dirigeants de la municipalité et de la province.

Le débat sur les déficits budgétaires de la municipalité a été vaste et, parmi ses causes profondes,
l'évasion fiscale par des acteurs économiques non étatiques, les prix élevés et le système
bancaire, qui n'a pas progressé autant qu'il le devrait, a expliqué Miguel Díaz-Canel lors d'un
échange ultérieur avec plus d'une centaine d'éleveurs qui l'attendaient sur la promenade devant le
comité municipal du parti.

Nous avons discuté, leur a-t-il dit, de la production alimentaire et de la manière de mieux la
commercialiser et donc de faire baisser les prix, ce qui nécessite - a-t-il précisé - un plus grand
stockage de la part de l'État. Nous avons également analysé les problèmes d'approvisionnement
en eau de la municipalité, les routes, le logement, la production de matériaux de construction et
d'autres questions qui nécessitent l'intervention de la municipalité et de la province, mais aussi
d'organismes et d'organisations nationales, a-t-il précisé.

En agissant de la sorte, a réfléchi Miguel Díaz-Canel, nous pouvons passer à un autre moment,
avec la conviction que nous pouvons effectivement aller de l'avant grâce à notre effort et à notre
talent, mais pour cela, a-t-il souligné, nous devons travailler.

(Extrait du site web de la présidence)
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